



**Jakob Mierscheid**

Mitglied des Deutschen Bundestages

11011 Berlin  
Telefon 030/2270

15. Juni 2010

# In deutschen Landen

## Heute: die Gurkenkönigin

Gegenden in Deutschland, in denen die Gurken besonders gepflegt werden, kennen die Institution der Gurkenkönigin.

So gibt es eine bayerische Gurkenkönigin.

Es gibt auch eine Gurkenkönigin in Hessen, im Ried, da wo die Gurken „Gummern“ heißen.

Wir empfehlen für die Chefin einer Gurkentruppe die Wahl zur Gurkenkönigin im hessischen Biblis.

Biblis hat Vorteile. Man muss da als Königin nicht selbst strahlen, dafür gibt es gleich zwei Blöcke. Laufzeitverlängerung fürsorglich angestrebt.

Und in Hessen gibt es dem Vernehmen nach keinen Koch mehr, der Gurken einmachen würde.

Und während von den dortigen Wildsäuen nicht bekannt ist, dass sie Gurken fressen, ist von Bröderle von der anderen Rheinseite nur bekannt, dass er Weinköniginnen küsst.